

Integrationsprojekt Rollstuhlsport

Kooperation zwischen Erich-Kästner und Dreieichschule



Die Dreieichschule kooperiert mit der Erich-Kästner-Schule, einer Förderschule für körperbehinderte Kinder in Langen. Im Zuge dieser Kooperation läuft seit 2008 das Integrationsprojekt „Rollstuhlsport“. Das heißt, dass alle Teilnehmer des Projektes lernen, den Rollstuhl als Sportgerät zu nutzen und die Fahrtechnik zu lernen. Gemeinsam mit den Schülern der Erich-Kästnerschule werden verschiedene Sportspiele im Rollstuhl gespielt (u.a. Basketball, Tischtennis und Hockey). Auch Ausflüge in den der Erich-Kästner-Schule gegenüberliegenden Fun-Park und auf die Halfpipe finden statt. Dabei sollen immer beide Schülergruppen voneinander lernen. Neben dem gemeinsamen Spaß an der neuen Bewegungserfahrung, steht auch der Umgang mit behinderten Kindern und die Integration im Fokus dieses Projektes. Dieses Angebot richtet sich speziell an Kinder der sechsten und siebten Klassen und findet im Rahmen des Wahlunterrichts an der Dreieichschule statt.

Der Schulleitung der Dreieichschule liegt sehr viel am Gelingen des Projektes und die regelmäßige Teilnahme an der Veranstaltung wird im Zeugnis mit einer Wochenstunde als Wahl-Unterricht und einer weiteren Sportnote dokumentiert.

Für weitere Informationen:

Dr. Steffen Brockmann

Lehrer-Trainer an der Dreieichschule

brockmann.dsl@web.de